
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 119/2019 
  

Requer informações acerca do novo 
trecho do prolongamento da Av. São 
Paulo, que interliga o trecho do corredor 
Metropolitano em Santa Bárbara 
d’Oeste.  

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
CONSIDERANDO que, após a liberação do trecho, diversos moradores 

e motoristas de Santa Bárbara d’Oeste que passaram pelo local apontam diversas 
irregularidades na via;  

 
CONSIDERANDO que, as pessoas que transitaram pelo local 

apontaram falta de sinalização e falta de uma proteção para evitar acidentes em locais 
com maior possibilidade de acidentes;  

 
CONSIDERANDO que, segundo informações dadas a este vereador , já 

aconteceram três acidentes naquela avenida após a liberação do novo trecho; 
 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 

município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo 
diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que 
encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) A prefeitura inaugurou um novo trecho da Avenida sem nenhuma 

sinalização?  
  
2º) Existiu alguma comunicação com os moradores daquela região e os 

motoristas que ali transitam? Caso seja positiva a resposta, como foi feita essa 
comunicação? 

 
3º) Não seria mais prudente da prefeitura inaugurar esta obra quando 

estivesse totalmente terminada? 
 
4º) Qual a responsabilidade da prefeitura perante os acidentes que 

aconteceram poucos dias após a liberação do novo trecho? 
 

 

 
José Antonio Ferreira 

“Dr. José” 
-vereador- 
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Justificativa: 

 
 

Este vereador foi procurado por diversos munícipes e questionado para 
entender qual foi o planejamento de uma obra de tamanha amplitude, mas que foi 
inaugurada com tantas falhas e causando acidentes poucas horas após a sua 
inauguração.  

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 04 de fevereiro de 2019. 
 
 
 
 

José Antonio Ferreira 
“Dr. José” 

-vereador- 
 

 


